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PROPOSIÇÃO Nº 062.00150.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações  à  SETRAN  -
Secretaria  Municipal  de  Transito  -
quanto a fiscalização do transito no
bairro Água Verde.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente a SETRAN -
Secretaria Municipal de Transito

solicitando as seguintes informações quanto a fiscalização do transito no bairro
Água Verde.

Moradores  do  bairro  relatam  que  em  diversos  pontos  a  sinalização  vertical  e
horizontal foram revitalizadas e em outros locais foram implantadas.

Ocorre que não há a devida fiscalização no bairro, mesmo diante dos chamados
realizados através do canal do 156.

Neste sentido indaga-se:

1) Por quais motivos há demora no atendimento dos pedidos de fiscalização relativas
ao transito?

2) A fiscalização é realizada pelos Agentes de Transito ou pela Guarda Municipal? O
procedimento adotado é o mesmo?

3) Há aplicação de multa ou apenas orientação do motorista e pedido de retirada do
veiculo?



Palácio Rio Branco, 09 de março de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Moradores do bairro relatam que, em que pese os registros e pedidos de fiscalização
junto  ao  canal  do  156,  muitos  não  são  atendidos  ou  os  motoristas  são  apenas
orientados  quanto  ao  respeito  á  sinalização,  sem  aplicação  de  multa.  Por  tais
motivos é que o pedido foi realizado.

Ademais,  considerando  a  ausência  de  tais  dados  nos  Portais  do  Município  e  a
necessidade  destas  informações  para  exercício  das  atividades  inerentes  ao
mandato,  bem como os  questionamentos  da  população  quanto  a  demora  e  até
mesmo quanto a ausência de fiscalização, é que se faz necessário este pedido.


